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Исправление / Erratum

К статье: Рольская К.С., Манушин И.Е. и Захаров Д.В. 2024. Структура поселений многощетин-
ковых червей (Polychaeta) Варангер-фьорда и ее изменение в 2003 и 2019 гг. Труды Зоологического 
института РАН, 328(3): 500–514. https://doi.org/10.31610/trudyzin/2024.328.3.500

Из-за редакционной ошибки в опубликованной версии статьи был пропущен Рисунок 2, хотя 
ссылки на него в тексте статьи остались. Публикуем ниже пропущенный рисунок и подпись к нему.

Редакционная коллегия журнала приносит искренние извинения авторам и читателям за эту 
ошибку. 

Erratum

Reference: Rolskaya K.S., Manushin I.E. and Zakharov D.V. 2024. Structure and long-term changes of 
polychaete communities of the Varanger fjord in 2003 and 2019. Proceedings of the Zoological Institute RAS, 
328(3): 500–514. https://doi.org/10.31610/trudyzin/2024.328.3.500

In the above-referenced article, Figure 2 was erroneously omitted from the final published version, although 
all in-text references to this figure were retained in the text. The omitted figure and its complete caption are 
provided below.

The Editorial Board of the journal sincerely apologizes to the authors and readers for this publication error.

Рис. 2. Индекс значимости для поселений многощетинковых червей в 2003 и 2019 гг.

Fig. 2. The significance index for polychaetes in 2003 and 2019.
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